Hoy en

PRENSA



Dr. Dietrich Haak

· Para combatir el desempleo

El Dr. Dietrich Haak, de nacionalidad alemana; brindó una importante conferencia mediante la cual dio métodos precisos para combatir el desempleo. Fue invitado para disertar, por la Universidad Tec-

 Congresistas apoyan a salvadoreños El apoyo de varios congresistas norteamericanos para calificar como caso especial la repatriación de salvadoreños ilegales, dio a conocer ayer el Presidente de la República. (Inf. Pág. 66).

Viernes inaguran Foro Financiero El Viernes 8 se inaugura en el Hotel Presidente el Tercer Foro Financiero de UDES, ABANSA y BCR, que patrocina FUSADES a través de su Programa de Fortalecimiento de Asociaciones (FORTAS). (Inf. Pág. 51)

 Investigan asesinato de un joven La Br. Elena Margarita Morán, Juez 10. de Paz, informa que este tribunal investiga la muerte de un joven encontrado dentro de un automóvil, presentando varias heridas de bala.

 Apicultura y deforestación

La deforestación está afectando seriamente la producción de miel en el país, afirma el Sr. Carlos Antonio Sosa, gerente general de la Sociedad Cooperativa de Apicultores de El Salvador (SCAES) (Inf. Pág. 13).

 Sin valor de prueba Las últimas reformas al Código Penal, no le dan valor de prueba contra el presidente Duarte las declaraciones de la señora Santín, dice el Fiscal General de la República. (Inf. Pág. 2).

Servico a la comunidad El Br. Noé Ruiz Rodas, presidente de Cruz Roja Filial Sonsonate, al tomar posesión del cargo destacó que en esta filial tienen el lema de servir cada día mejor a la comunidad, y ofrecer eficientemente los auxilios de emergencia

 Gerencia de Mercadeo Con el objetivo de desarrollar el área de la comercialización en las empresas, el Centro Nacional de Productividad (CENAP), impartirá el seminario: Gerencia Superior de Mercadeo. (Inf. Pág. 65).

Caso Mena Sandoval aborda ministro Sobre la posibilidad de localizar en Houston al Capitán Mena Sandoval, que se dice se encuentra herido y su posible extradición, fue abordado ayer el Ministro de Defensa. (Inf. Pág. 3).

Favorecerán a salvadoreños Hoy el Senado de Estados Unidos tratará un Proyecto de Ley que excluiría las deportaciones de salvadoreños por el término de dos años, informó la Voz de Estados Unidos. (Inf. Pág. 61).



Br. Elena M. Morán



Br. Noé Ruiz Rodas

Editoriales

Comienza la batalla de los indocumentados

La noticia de mayor impacto para nuestros compatriotas que residen llegalmente en los Estados Unidos de América, es sobre la nueva Ley de Inmigración. A partir del 5 de mayo, comenzó el período de un año que la ley otorga a los residentes ilegales, que llegaron antes del primero de enero de 1982, para que puedan acogerse a la amnistía concedida, a fin de obtener posteriormente, su residencia legal. (Información en Pág. 7).

día en nuestra historia

Número de ciudadanos y de votantes

(Lunes 7 de mayo de 1962). Tras las recién pasadas elecciónes, viene al caso una reflexión sobre la población y el número de votantes. "Hechos y Cifras de El Salvador" indica que en 1959 había un millón 213 mil 349 personas mayores de 18 años, es decir, capaces de votar. Y aunque tal cantidad es ahora un poco mayor, casi la mitad no acude a las urnas, así que estas cifras nos invitan un serio análisis sobre el desarrollo político en el país

Nacionales/2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-44 Cartas a Maria/26

Su Salud/36 La Cámara/41 Platillos/41 Deportes/67-71

Cines/86-95 Tips de César Temes/86 Indicador/87 Cómicos/72-74 Horóscopo/94

Clasificados/75-85

Prórroga para declarar Renta a Junio pide SCIS

Hasta el último de junio debe prorro-garse el plazo para la declaración del Impuesto de Renta y del Patrimonio, sos-tiene la Sociedad de Comerciantes e In-dustriales Salvadoreños, SCIS. El texto de la moción dice lo siguiente:

"Plazo para presentación de declaracio-nes debe ser extendido hasta el último de junio/87

Nuestra agrupación, manifestó públicamente, la conveniencia de que el plazo para la entrega de las declaraciones del impuesto sobre la Renta y el Patrimonio, se extendiera hasta el último de junio, en

vista del atraso en la entrega de los for-mularios y reglamentación, por parte de Contribuciones.

Hasta el momento, muchísimas personas y empresas no han recibido, o no han podido conseguir los formularios de declaración, a raíz de múltiples problemas. y ésto hace necesario que el plazo para la entrega de formularios sea extendido hasta el último de junio, tal como ha sido solicitado también por otras agrupaciones gremiales y profesionales.

Asimismo, las reformas a las reformas

-Pasa a la página 62-

No afectan a funcionarios acusaciones de indiciados

"Las últimas reformas al Código Penal, no le dan valor de prueba contra el presi-dente Duarte, las declaraciones de la señora Santín'

fiora Santin". Estas reformas, agrega el Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, le dan valor de prueba a lo dicho por el indiciado, pero para clerta clase de delitos, no para el delito de

Quiero dejar claro que lo dicho por la señora Gloria Amaya de Santín, no tiene valor probatorio en contra de los funcionarios a quienes acusó, ya que no está

considerado en las reformas que aprobó la Asamblea en diciembre del año pasado, o sea el valor de la prueba del indiciado contra otras personas.

ou contra otras personas.

Al presidente Duarte, por su alta investidura, precisamente, de acuerdo a los Artículos 235 y 236 de la Constitución, tendría que hacérsele un antejuicio ante la Asamblea Legislativa y seria este Organo del Estado, a través de sus diputados, quien decidiria si procede o no el antejuicio.

En caso de que se presenten pruebas

-Pasa a la página 62-

Urge crear conciencia energética ciudadana

Estamos condenados a perder los re-cursos energéticos convencionales y de-bemos formar una conciencia energética ciudadana, para evitar desastres

Así lo expresó ayer el Ing. José Hernán-dez, técnico en energía solar, quien di-sertó durante una jornada de trabajo promovida por el Banco de Fomento Agropecuario, BFA, sobre la "Utilización de la Energía Solar".

Los actos de inauguración del mencionado evento, desarrollado en el Hotel Presidente, fueron presididos por el pre-sidente del BFA, Ing. Joaquín Alfonso

Guevara Morán.
"Los recursos energéticos convencionales (energia generada por las Presas Hidroeléctricas), están condenados a ter-minarse. En 15 ó 20 años ya no tendremos esa energía, dijo el Ing. Hernández en su disertación. Por eso es que estamos empeñados en formar la Conciencia Energé

tica Ciudadana. Esta conciencia la que-remos formar, dándole herramientas, elementos de juicio a la ciudadanía, para que se concientice de otras posibilidades de abastecerse de energía, para tener el nivel de vida que mantiene hasta ahora, porque de lo contrario, la crisis energéti-ca tendrá consecuencias imprevisibles y muy lamentables para todos", puntua-

"Tenemos un panorama internacional y determinamos que los países de tecno-logía avanzada, realizan programas cos-tosisimos en la investigación del apro-vechamiento de las fuentes de energía no convencionales, las que naciones como la nuestra, con escasos recursos económicos y técnicos, vamos dejando siempre a la retaguardia, dijo. Significa ésto que cuando estas tecnolo-

gias se vienen a conocer en nuestros paí-



RECURSO DE AMPARO. El señor José Orlando Arévalo, presidente de FINATA (derecha), presenta Recurso de Amparo contra sentencia pronunciada por los ma-

gistrados de la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia a favor o de Amparo del cornel Mario Guerrero Argueta Reapor los una del coronel Mario Guerrero Argueta Reapor los una del coronel Mario Guerrero Argueta Reapor los una del seconda del coronel Mario Guerrero del Seconda del Second

-Research poguada-